

Commission Consultative des services publics locaux

Séance plénière du 14 octobre 2013

AVIS SUR LE RAPPORT ANNUEL 2012 DE LA SOCIETE ELVYA

Production et distribution de chauffage et de froid urbains Lyon-Villeurbanne

Parmi les faits marquants de l'année 2012, la CCSPL souligne l'intégration du réseau de Bron dans le périmètre de la délégation.

Concernant l'activité du délégataire, la commission souligne une hausse de la production (+12%) due à un hiver particulièrement rigoureux et une relative stabilité des tarifs (+1%). Elle regrette que cela ait entraîné une hausse du contenu de CO2 par kWh (+ 14% par rapport à 2011). Par ailleurs, la commission souligne la bonne exploitation de l'usine de Lyon sud qui est quasiment à son optimum de production d'énergie.

Concernant l'entretien du réseau, la CCSPL note l'amélioration du rendement pour 2012 (81,4%) et encourage le délégataire à poursuivre ses efforts de recherche et de réparation de fuites.

Enfin, concernant les données financières, la commission s'interroge sur l'augmentation importante en 2012 des frais généraux (+ 13% par rapport à 2011) et demande au délégataire de veiller à la maîtrise de ce poste de charges. Par ailleurs, la commission tient à souligner que le résultat net du délégataire est à retraiter pour l'année 2012 car il intègre artificiellement la provision exceptionnelle pour indemnité de fin de contrat (soit 2,3 M€). Après retraitement, le taux de marge est de 1,8% en 2012.